<u>Die "Westliche Wertegemeinschaft"</u> – sind sie wirklich die "GUTEN" auf dieser Welt? Diese Wertegemeinschaft ist eine traurige Gesellschaft von kriminellen Subjekten und Heuchlern (Regierungsvertretern), die den amerikanische Machthabern (Eliten) des Imperiums USA in den "Hintern kriechen" bzw. sie unterstützen und ihnen bedingungslos dienen.

Wenn wir unsere "Westliche Wertegemeinschaft" betrachten, verbreiten wir die Botschaft, dass wir die "GUTEN" auf diesem Planeten sind und auf der richtigen Seite des Lebens stehen, weil wir nur Gute machen und das Richtige für die Menschheit wollen.

Wer aber nicht auf unserer Seite steht und auch nicht unsere Gedanken und Handlungen (zB. Kriege) für das Richtige hält, ist das "BÖSE" und das Negative auf dieser Welt, das es zu bekämpfen bzw. zu beseitigen gilt, wie z.B. Russland und China.

Wir sind frei und tolerant, demokratisch, kapitalistisch, sozial, einfach nur die "GUTEN" auf dieser kriegerischen Welt nach amerikanischem Vorbild.

Zum Westen als Wertegemeinschaft gehören die großen angelsächsisch geprägten Demokratien (?) Nordamerikas, also die Vereinigten Staaten und Kanada, sowie Großbritannien mit seinen Kolonien Australien und Neuseeland und seit seiner Gründung im Jahre 1948 auch Israel.

Weiters die von den USA besetzten Länder in Europa, der Europäischen Union mit der Vereinigung von 27 Staaten. Die über die NATO in ein amerikanisches Militärbündnis mit den 31 europäischen und nordamerikanischen Staaten eingebunden sind und durch die Imperialisten der USA und den amerikanische Geheimdienste CIA und NSA befehligt, kontrolliert und überwacht werden.

Auch der Großteil der Medien in Europa wurden bereits so manipuliert, dass sie nur über NATO-Konformen berichten, wobei sie die westlichen Verbrechen ignorieren, verteidigen oder auch noch für gut halten und den Anderen in die Schuhe schieben.

Was ist aber, wenn das alles nicht so ist und dies nur unser einseitiger Blickwinkel einer möglichen Betrachtungsweise ist?

Könnte es nicht auch so sein, dass wir "Westliche Wertegemeinschaft" mit den USA quasi auf "einem Auge blind sind" und möglicherweise diejenigen sind, die all das Böse und Negative auf dieser Welt verbreitet?

Welch abscheulicher Gedanke, wenn wir Menschen in der "Westlichen Wertegemeinschaft" dem Bösen und Satanistischen und deren Mächte verfallen sind und es nicht einmal merken?!!

Vergleicht man die derzeitigen Konflikte in der Ukraine oder im Gazastreifen, dann sieht man deutlich welche Falschheit bzw. Heuchlerei diese "Westliche Wertegemeinschaft" verfolgt.

In der Ukraine ist Russland und Putin der Böse, obwohl die USA mit ihrer NATO-Erweiterung 2014 das Regime in der Ukraine gestürzt hat und eine amerikanischhörige Marionette an die Macht gesetzt hat. Der Einmarsch von Russland 2022 in die Ukraine war sicher nicht richtig, doch haben sie nur nach dem Vorbild der USA gehandelt, die schon viele Annexionen aus Machtgier seit den 2. Weltkrieg verursacht haben, wo sich niemand in Europa aufgeregt hat.

Jetzt bei Russland wäre auf einmal eine Annexion was Böses und Verwerfliches, weil es unser Feind gemacht hat.

Noch blöder sind die EU- bzw. NATO-Länder die mit ihren Waffenlieferungen an die Ukraine noch "Öl ins Feuer gießen" um noch mehr Tote und Verletzte auf beiden Seiten damit verursachen, nur um die Machtbedürfnisse der USA zu decken und damit auch noch die eigene Wirtschaft ruinieren.

Blickt man in den Gazastreifen, wo Israel, ein Partner unserer "Westlichen Wertegemeinschaft", einen unmenschlichen Ausrottungs- bzw. Vernichtungskrieg gegen die Palästinenser führt, das aus unserer westlichen Sichtweise anscheinend ja alles richtig und in Ordnung ist.

Ob Israel zig tausenden Kinder und Zivilpersonen im Gazastreifen umbringt oder eine humane Hunger-Katastrophe zulässt bzw. alles nieder bombardierte und ganze Städte vernichtet, ist das alles im Sinne unserer "Westlichen Wertegemeinschaft", denn wir sind ja die GUT-Menschen auf dieser Erde.

In welcher abscheulichen Gesellschaft leben wir heute?

Wo die Würde eines Menschen keinen Wert mehr besitzt, Verbrechen an der Menschheit nicht verurteilt werden und nur das Ego, die Macht sowie die bedingungslose Herrschaft über uns Menschen zählt.

Wer diese Politik noch für Gut und Richtig hält, kann nur eines von den miesesten menschlichen Wesen auf dieser Erde sein, die ohne Rücksicht und ohne jegliches Gefühl Menschen ermorden. Dies können nur satanistische Wesen sein, die leider auch auf unserer Erde anscheinend beherbergt sind und mit ihrer negativen Einstellung die Menschheit anscheinend vernichten wollen. Wie die Marionetten Biden, Scholz, Macron und die anderen regierenden Politiker sowie in deren Dienst stehenden Politiker und Interessensvertreter die den führenden Satanisten unserer "Westlichen Wertegemeinschaft" anscheinend bedingungslos dienen und deren Befehle ausführen bzw. für gut halten, gehören für ihre Verbrechen genauso verurteilt und bestraft, wie die Machthaber im Hintergrund, die diese Verbrechen planen, anzetteln bzw. durchführen lassen.

Leider fehlt heute den meisten Menschen noch das notwendige Bewusstsein, die heutige Situation in der wir verstrickt sind, zu erkennen und daraus die notwendigen Schlüsse zu ziehen. Wir werden erst aufwachen, wenn es zu spät ist und wir unsere Lage nicht mehr verändern können.